



～わたあめコーチから～

かほるこども園のみんな元気にしてるかな！？わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！コーチたちに元気な挨拶をしてくれてうれしかったです！コーチが教えた技はどうでしたか？簡単だったかな？難しかったかな？サッカーが大好きなお友達が多くてびっくりしました！ボールで遊ぶのが得意なお友達も、そうでないお友達も最後の試合では一生懸命ボールを追いかけ、みんなで協力しながらゴールにシュート！またサッカーやってみてね！やったあとは手洗い・うがいを忘れないでね～(^^)/



～先生から～

サッカーが大好きな男の子たちはもちろん、普段はあまりチャレンジすることのない女の子もとても楽しんで体を動かしていました！ひとりひとつのボールを準備していただいたことで、子どもたち全員がボールに触れながら、小さなことからチャレンジ出来たので自信にも繋がり、その後の活動も楽しんでいたことが印象的でした。最後には少人数のチームに分かれて試合もすることができました。普段大人数の中でのサッカーはボールに触れなかったり、群がってしまったり・・・という事もありましたが、女の子も男の子もそれぞれが力を発揮している姿が見られ、とても素敵な笑顔を見ることができました。サッカー教室後もサッカー熱が冷めることなく、さらに意欲的になった様子で、サッカー教室で行ったボール遊びを練習したり、試合を楽しんだりしています。年長さんだけでなく、普段から様子を見ている年中さんたちとも一緒に楽しんでいきたいと思えます。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会